

### Motive des Stifterpaares

Mit der Doris Leisner/Pohl und Klaus Kuhlmann-Stiftung möchten wir unser Lebenswerk und das unserer verstorbenen Angehörigen erhalten. In liebevoller und großer Dankbarkeit gedenken wir unserer Verwandten, die in den Weltkriegs- und Nachkriegsjahren unermessliche Not und Seelenleid erfuhrten.

„Wir fördern Menschen jeden Alters, die wegen geistiger oder körperlicher Beeinträchtigungen sowie wegen psychischer als auch seelischer Einschränkungen benachteiligt sind, um sie aus ihrer unfreiwilligen Not heraus zu unterstützen.“



*Doris Leisner und Klaus Kuhlmann*

## Hilfe für Menschen in Not

Wenn Sie unsere Stiftung unterstützen, tun Sie nachhaltig Gutes: Sie helfen Menschen in Not und geben ihnen eine Perspektive.

Mit einer Zustiftung erhöht sich das Grundkapital der Stiftung, sodass langfristig höhere Erlöse generiert werden. So fördern Sie die soziale Arbeit der Stiftung auf lange Sicht.

Im Gegensatz dazu helfen Spenden zeitnah und stehen für Projekte und Maßnahmen zur Verfügung. Steuerlich können Sie Zustiftungen genau wie Spenden geltend machen.

**Empfänger:** CaritasStiftung im Erzbistum Köln

**IBAN:** DE62 3706 0193 0021 0210 40

**Stichwort:** Doris Leisner/Pohl und  
Klaus Kuhlmann-Stiftung

**Alternativ:** Zustiftung oder Spende

**Möchten Sie mehr über die  
Arbeit unserer Stiftung erfahren?  
Gerne informieren wir Sie.**

CaritasStiftung im Erzbistum Köln

Georgstraße 7

50676 Köln

[www.caritasstiftung.de](http://www.caritasstiftung.de)

E-Mail: [info@caritasstiftung.de](mailto:info@caritasstiftung.de)

**Bildnachweis:** Titelseite: Adobe Stock/shurkin-son;

Innenseite: Pexels/Alexander Dummer; Pexels/Trinity Kubassek



**Doris Leisner/Pohl  
und Klaus Kuhlmann-Stiftung**

## Doris Leisner/Pohl und Klaus Kuhlmann-Stiftung

**Stifterin:** Doris Leisner/Pohl und Klaus Kuhlmann

**Gründungsjahr:** 2016

**Stiftungszweck:** Der Zweck der Stiftung ist gerichtet auf die Unterstützung von Projekten und von Maßnahmen zugunsten von armen, kranken, pflegebedürftigen und behinderten Menschen sowie für ihre pflegenden Angehörigen – sofern diese auch selbst unmittelbar bedürftig sind – in der Region Kürten sowie Bergisch Gladbach (vorzugsweise Schildgen).

**Rechtsform:** Treuhandstiftung in der Verwaltung der CaritasStiftung im Erzbistum Köln.

**Gemeinnützigkeit:** Die Doris Leisner/Pohl und Klaus Kuhlmann-Stiftung ist beim Finanzamt Köln-Altstadt unter der Steuernummer 214 / 5853 / 1433 als gemeinnützig anerkannt und kann Ihnen Ihre Zuwendung bescheinigen.

### Projekte, die die Stiftung gefördert hat

**Ort der Begegnung im  
TREFFpunkt AnnaHaus**  
Seelenfreude zu verbreiten,  
ist ein großes Anliegen des  
Stifterpaares. Ein besonderer  
Ort der Begegnung ist durch  
die Anschaffung einer zentra-



*Frau K. wartet auf  
Ihren Besuch*

len, farbenfrohen Sitzgelegenheit in der Seniorenbegegnungsstätte TREFFpunkt AnnaHaus in Bergisch Gladbach über die Stifter ermöglicht worden. „Hier kommen wir gerne zusammen, um miteinander zu erzählen und zu lachen, uns auszutauschen und zu erholen“, berichtet eine Bewohnerin begeistert.

### Alltagsgegenstände für mittellose Seniorinnen und Senioren zum Fest der Liebe

Nicht jede Seniorin und nicht jeder Senior wird zu Weihnachten beschenkt. Um auch Bedürftigen beim Fest der Nächstenliebe eine Freude zu machen, förderten die Stifter Weihnachtsgeschenke für die Bewohnerinnen und Bewohner des Wohnhauses St. Raphael der CBT. Die Weihnachtsgeschenke wurden im Rahmen der Einzelfallförderung finanziert, für die sich die Stiftung ebenfalls einsetzt. Wünsche konnten erfüllt werden, worüber sich die Beschenkten sehr freuten.

### Besonderer Besuch im Seniorenwohnhaus – die Alpakas kommen

Die Stiftung hat einen ganz besonderen Besuch im Wohnhaus St. Raphael der CBT ermöglicht – die Alpakas waren da. Die Seniorinnen und Senioren waren ganz begeistert und konnten ihr Glück kaum in Worte fassen. „Was ein herrlicher Besuch – ich musste erst einmal fragen, was für ein Tier das jetzt ist“, schwärmte eine Bewohnerin. Die Alpakas lassen die Bewohnerinnen und Bewohner die Einsamkeit – die sich in der Corona-Pandemie-Zeit verschlimmert hat – vergessen und schenken ihnen eine wundervolle Erinnerung. Ein so erfolgreiches Projekt fördern die Stifter mit ihrer Stiftung gerne.

